

{besps}produccionyturismo11052012|width=215|height=161{/besps}

El jueves 10 de mayo, el Intendente Juan Carlos Gasparini dijo presente en el lanzamiento del informe preliminar del "Plan Estratégico Productivo 2020" de la provincia de Buenos Aires, que llevaron a cabo el Ministro de la Producción, Ciencia y Tecnología Cristian Breitenstein y el Gobernador Daniel Scioli.

El mandatario provincial enfatizó que "queremos movilizar la energía y el potencial de la provincia". Scioli consideró como "fundamental" el trabajo articulado y la organización entre sindicatos, empresarios y Estado en sus distintos niveles, y convocó a los intendentes a promover las herramientas que se ofrecen, por ejemplo a través del Banco Provincia, para atraer inversiones y "lograr mayor crecimiento aún de nuestro producto bruto, lo cual generará un círculo virtuoso".

"No nos podemos quedar esperando, tenemos que ser más exigentes que nunca con nosotros mismos, sacar el gobierno a los sectores productivos", instó Scioli, luego de los detalles sobre el plan vertidos por el Jefe de Gabinete de la cartera productiva Andrés Ombrosi.

Breitenstein, por su parte, sostuvo que esta iniciativa se complementa con los programas nacionales industrial y agroalimentario "sumándole aquellos aspectos que tienen que ver con el proyecto productivo provincial", y explicó que apunta a "incrementar la producción y el empleo".

"El plan estratégico 2020 de la provincia de Buenos Aires tiene claramente un matiz práctico y concreto porque es un plan y un manual de ejecuciones a la vez. En un plazo de 180 días tenemos que tenerlo finalizado y para esto estamos trabajando con el Estado en sus distintos niveles, las entidades empresariales y

de la producción, los sindicatos", señaló.

A través del "Plan Estratégico Productivo 2020" el Estado provincial fija pautas técnicas y políticas, proponiendo un camino para el desarrollo productivo, basado en la innovación y la competitividad, en cada una de las 8 subestaciones regionales propuestas para el trabajo.

Incluirá foros de discusión que obrarán como espacios abiertos a los diagnósticos técnicos, las experiencias acumuladas y los caminos posibles a seguir, fijando metas claras e instrumentando programas de acciones.

Estuvieron presentes durante esta presentación el Jefe de Gabinete, Alberto Pérez; los ministros Ricardo Casal (Justicia y Seguridad); Oscar Cuartango (Trabajo); los subsecretarios de la cartera productiva provincial Sergio Woyecheszen (Industria, Comercio y Minería) y Hernán Vigier (de la Pequeña, Mediana y Microempresa) y representantes de cámaras empresarias.